
会  議  録 

会議の名称 平成30年度 第４回西東京市スポーツ推進審議会 

開 催 日 時 平成31年１月９日（水）18時00分から18時30分まで 

開 催 場 所 保谷庁舎１階会議室 

出 席 者 

（委 員） 

吉田委員、飯塚委員、姉松委員、村上委員、早川委員、林委員、山縣委

員、岡田委員、川村委員 

（欠席：北岡会長） 

（事務局） 

工藤課長補佐、本谷主任 

議 題 
１ ＪＳＮオランダ連携プロジェクトについて 

２ 西東京市スポーツ振興事業補助金の交付について 

会議資料の 

名   称 

【当日配付資料】 

資料１ オランダ連携プロジェクト事業概要及びホストタウンについて 

資料２ 平成30年度西東京市スポーツ振興事業補助金の審査 

 

【事前送付資料】 

 平成30年度第３回西東京市スポーツ推進審議会会議録（案） 

記 録 方 法 □全文記録 □発言者の発言内容ごとの要点記録 ■会議内容の要点記録 

会  議  内  容  

１ 開会 

○職務代理 

ただいまより、平成 30年度第４回スポーツ推進審議会を開会する。 

本日は、北岡会長より欠席の報告を受けている。 

 

○スポーツ振興課長補佐 

  昨年は、指定管理者第３期として指定管理者の変更、オランダ連携事業、東京オリンピ

ック・パラリンピックに向けた本市の取組方針の策定、スポーツ施設のあり方検討など、

さまざまな議題に対しご意見等をお寄せいただいた。改めて感謝申し上げる。 

本年は、ラグビーワールドカップが開催され、東京オリンピック・パラリンピック大会

の前年でもあることから、スポーツ行政に対してより一層注目されることとなる。オラン

ダ連携事業及び東京 2020 大会の機運醸成に取り組み、共生社会の実現を目指して参りた

い。 

昨年 12 月 28 日には、オランダ王国を相手国とするホストタウンに登録され、本年も充

実した１年になると思うが、委員の皆様のご協力をいただきながら取り組んで参りたい。 

 

 



○事務局 

  配付資料の確認 

 

２ 議題 

（１）ＪＳＮオランダ連携プロジェクトについて 

○職務代理 

  事務局から説明をお願いする。 

 

○事務局 

資料１「オランダ連携プロジェクト事業概要及びホストタウンについて」により説明 

 

○職務代理 

  委員から質問・意見等あるか。 

 

○委員 

  ２月５日の来日プログラムについて、どのような告知を行っているのか伺いたい。 

 

○事務局 

 広報西東京１月15日号に掲載し、市ホームページ、フェイスブックで情報発信してい

る。また、スポーツ施設や市内公共施設でのポスター及びちらしを配布した。また、６月

の来日プログラムの参加者、小中学校、障害福祉団体等には、直接開催通知を送付してい

る。 

 

○委員 

  ホストタウンは、出場する各国に対して自治体が決まっているのか。 

 

○事務局 

  ホストタウンは、１か国に対して１自治体という制限はなく、すでにオランダを相手国

とするホストタウンとして登録されている自治体は10件ほどある。 

 

○事務局 

  サポーターの育成については、健常者と障害者をつなぐサポーターとして、オランダ連

携プロジェクトの核として行っていきたいと考えている。 

  講師の澤江准教授は障害者スポーツの専門家で、海外での指導経験もあり、日本国内外

で研究や実践をされている。 

  セミナー参加者は、今後も継続的に可能な範囲でサポーターとして、市主催イベント等

に関わっていただきたいと考えている。 

   

○委員 

  セミナーは、３回講座となっているが、３回全て参加することが条件であるのか。 

 

○事務局 

  可能な回のみの参加も受け付けている。委員の皆様のお知り合いの方にもぜひ声をかけ

ていただきたい。 

 

（２）西東京市スポーツ振興事業補助金の交付について 

○職務代理 

事務局から説明をお願いする。 

 



○事務局 

  資料２「平成 30年度西東京市スポーツ振興事業補助金の審査」により説明 

 

○職務代理 

  委員から質問・意見等あるか。 

 

○委員 

  今回の総合大会のように競技名が入らない場合は、種目が特定されないので、事業また

は成績等に記載したほうがわかりやすいのではないか。 

 

○事務局 

  次回以降は競技を明記する。 

 

○委員 

  市民は、補助金交付一覧表等を閲覧することはできるのか。これから申請をしようとす

る市民が、個人が特定される形ではなく、どのような競技、大会に出場した方に交付して

いるのかをまとめたものがある方が、参考になるのではないか。 

 

○事務局 

  補助金の内容一覧表については、公開されているが、競技や大会等詳細は記載されてい

ない。スポーツで活躍されている市民の方々については、アピールしていきたいと考え

る。 

 

○委員 

  カテゴリー別や事例があれば、補助金申請を検討している方が、自身の実績で対象にな

るかどうかを確認できるのではないかと感じた。 

 

○職務代理 

  補助金の交付について、承認するということでよろしいか。 

 

○委員 

  異議なし。 

 

○職務代理 

  異議なしということで、補助金の交付について承認されたものと決定する。 

 

（３）その他 

○職務代理 

  事務局から説明をお願いする。 

 

○事務局 

平成 30年度第３回会議録について、ご承認をいただきたい。 

 

○委員 

  一同了承 

 

○職務代理 

  以上で本日の審議会は、閉会とする。 



 


